

Malakoff, le 9 octobre 2025

Création d'une *rue aux enfants* devant l'école Henri-Barbusse

**À L'ATTENTION DES RIVERAINS DES RUES JULES-GUESDE,
LOUIS-GIRARD ET MALLERET-JOINVILLE**

Madame, Monsieur,

Dans le cadre de la première édition du Budget participatif de la Ville de Malakoff, **la proposition de créer rue Jules-Guesde une Rue aux enfants devant l'école élémentaire Henri-Barbusse, a été plébiscitée par les habitant·e·s.**

Ce type d'aménagement, évoqué dès le programme municipal de 2020, permet en effet de sécuriser et d'apaiser les abords des écoles.

Après une opération de comptage de la circulation qui a permis de constater la faible fréquentation automobile de cette partie de la voie (une quinzaine de véhicules par heure), la Ville a entrepris de mettre en œuvre d'importants aménagements de l'espace public pour offrir plus de liberté et de sécurité aux enfants. Ainsi, au droit de l'école élémentaire, les barrières entre le trottoir et la chaussée et autre mobilier entravant leur liberté seront retirés, offrant un cheminement de plain-pied parfaitement sécurisé vers le square Romain-Rolland situé en face. Le sol de la rue sera décoré par les enfants au sein d'ateliers créatifs opérés dans le cadre d'une résidence artistique de la Scène nationale à l'école Barbusse. Du mobilier transitoire « à hauteur d'enfant » – bancs, tables à pique-nique, agora en bois... – va également être imaginé avec les enfants. Rue Louis-Girard, l'entrée de l'école maternelle va être agrandie par la création d'un parvis végétalisé, dont le sol sera lui aussi décoré avec les motifs créés par les enfants.

Ainsi, dès le 3 novembre, la dernière portion de la rue Jules-Guesde située au droit de l'école élémentaire sera fermée à la circulation motorisée.

.../...

Des barrières pivotantes autorisant uniquement le passage des véhicules de secours seront installées, ainsi que des bacs végétalisés, en préfiguration de futurs aménagements et décorations pérennes, imaginés par et pour les enfants.

Enfin, pour la rentrée prochaine, une concertation va être engagée autour de la requalification de cette partie de la rue Jules-Guesde, en vue de l'aménagement d'un vaste espace vert public et paysager reliant les squares Romain-Rolland, Soweto et Malleret-Joinville. Bien entendu, la Ville vous tiendra informé.e.s des détails de cette concertation à venir.



La Rue aux enfants, créée devant l'école Henri-Barbuse, futur espace de liberté pour les élèves.

Lire aussi notre article en page 11 du Malakoff infos d'octobre 2025.



L'école maternelle va bénéficier d'un nouveau parvis végétalisé.